

La nueva decana de Medicina toma posesión de su cargo el lunes

 granadahoy.com/article/granada/2389796/la-nueva-decana/medicina/toma/posesion/su/cargo/lunes.html

El Salón de Rectores del Hospital Real celebra el próximo lunes a las 13:00 horas el acto de toma de posesión de la nueva decana de la Facultad de Medicina, Aurora Valenzuela Garach, elegida el pasado 3 de octubre. El acto estará presidido por la rectora de la Universidad de Granada, Pilar Aranda, y contará con la intervención del secretario general de la UGR, Pedro Mercado; y el decano saliente, Indalecio Sánchez-Montesinos.

En la actualidad, Garach es profesora de Medicina Legal y Forense de la Universidad en las titulaciones de Medicina y Criminología, y en la Escuela Profesional de Medicina Legal y Forense de la Facultad de Medicina de la UGR de la que es directora desde 2013.